

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Penelitian

Perusahaan industri tekstil dan garmen di Indonesia merupakan salah satu industri yang diprioritaskan, karena memberikan kontribusi bagi pertumbuhan ekonomi yang cukup besar. Industri tekstil dan garmen mampu menciptakan lapangan pekerjaan dan meningkatkan investasi baik di Indonesia maupun di luar negeri, yang merupakan sektor andalan dalam memenuhi kebutuhan sandang nasional. Industri Tekstil dan produk Tekstil (TPT) merupakan sektor penting dalam perekonomian Indonesia, karena pada tahun 2018, memberikan kontribusi sebesar 20 persen terhadap Produk Domestik Bruto (PDB).

Persaingan yang semakin ketat dalam era globalisasi mengharuskan perusahaan mampu bersaing secara kompetitif dalam rangka mencapai tujuannya dengan memaksimalkan kekayaan pemegang saham. Peningkatan kemakmuran pemegang saham ditunjukkan dengan peningkatan harga saham di pasar. Semakin tinggi harga saham sebuah perusahaan, maka semakin tinggi pula kemakmuran para pemegang saham, yang mencerminkan peningkatan nilai perusahaan. Nilai perusahaan merupakan persepsi investor terhadap tingkat keberhasilan perusahaan dalam mengelola kekayaan perusahaan yang sering dikaitkan dengan harga saham. Jika nilai perusahaan meningkat, maka investor dan calon investor akan tertarik untuk menanamkan modalnya pada perusahaan. Faktor-faktor yang mempengaruhi nilai

perusahaan dalam penelitian ini antara lain: arus kas, rasio *current ratio* dan *return on assets*. Faktor-faktor tersebut memiliki hubungan dan berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Laporan arus kas menunjukkan informasi secara menyeluruh mengenai penerimaan dan pengeluaran kas, baik dari aktivitas operasi, investasi maupun pendanaan. Laporan arus kas mempunyai manfaat bagi pihak internal perusahaan yakni kebijakan dalam hal mendapatkan dan menggunakan kas tersebut pada periode tertentu, sedangkan bagi pihak eksternal digunakan untuk membantu dalam pengambilan keputusan.

Perusahaan yang mempunyai nilai *Current Ratio* yang baik, merupakan perusahaan yang memiliki kemampuan untuk melunasi kewajiban jangka pendeknya yang segera jatuh tempo. Demikian juga, perusahaan yang memiliki kemampuan untuk memperoleh laba dari modal dan aktiva yang digunakan pada saat operasi adalah perusahaan yang memiliki nilai ROA yang baik. Perusahaan yang memiliki *Current Ratio* dan ROA yang baik akan menarik bagi investor untuk berinvestasi.

Lestari dan Sari (2015) mengemukakan secara simultan arus kas operasi, arus kas pendanaan dan arus kas investasi tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan sedangkan secara parsial hanya arus kas operasi dan arus kas investasi berpengaruh terhadap nilai perusahaan berbeda dengan temuan Malus (2018), secara simultan arus kas operasi, arus pendanaan dan arus kas investasi berpengaruh terhadap nilai perusahaan, sedangkan secara parsial arus kas operasi, arus kas pendanaan dan arus kas operasi tidak berpengaruh

terhadap nilai perusahaan. Hasil penelitian Corry (2013) mengemukakan bahwa secara simultan dan parsial likuiditas dan profitabilitas berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Hasil penelitian ini didukung oleh Fadli (2015) dan Mahendra (2012).

Berdasarkan uraian pada latar belakang tersebut, maka penulis tertarik untuk meneliti tentang **“Pengaruh Arus Kas, *Current Ratio* dan *Return on Assets* Terhadap Nilai Perusahaan Tekstil dan Garmen yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2018”**.

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana pengaruh arus kas, *current ratio* dan *return on assets* secara simultan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018?
2. Bagaimana pengaruh arus kas, *current ratio* dan *return on assets* secara parsial terhadap nilai perusahaan pada perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018?
3. Variabel manakah yang berpengaruh paling dominan terhadap nilai perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini untuk mengetahui :

- a. Pengaruh arus kas, *current ratio* dan *return on assets* secara simultan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018.
- b. Pengaruh arus kas, *current ratio* dan *return on assets* secara parsial terhadap nilai perusahaan pada perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018.
- c. Variabel yang berpengaruh paling dominan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Penulis

Melalui penelitian ini, penulis dapat memperoleh dan menambah wawasan khususnya mengenai pengaruh arus kas, *current ratio* dan *return on assets* terhadap nilai perusahaan tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018.

b. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi bagi peneliti selanjutnya dan menambah pengetahuan.

c. Bagi Para Investor

Hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan pertimbangan, pedoman dalam melakukan investasi pada suatu perusahaan.

d. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat memberkan infomasi yang bermanfaat sebagai salah satu pertimbangan dan pedoman dalam rangka meningkatkan nilai perusahaan.

